

# Gandia, ciudad referente en la comunicación «on line»

► El Campus de la UPV acoge hoy y mañana el XII Congreso Comunica2 con expertos internacionales

LEVANTE-EMV. GANDIA

■ La concejala de Universidades en el Ayuntamiento de Gandia, Elena Moncho, ha presentado el XII Congreso Comunica2, que se celebra hoy jueves y mañana viernes en el Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València junto a Rebeca Díez y Marga Cabrera, codirectoras

del Congreso, y Lucía García Robledo, coordinadora.

La edila valora el congreso como una iniciativa que va más allá de la repercusión en redes, ya que implica abrir una ventana al mundo y asociar a Gandia «con alguno de los valores que nos identifican: ser una ciudad educadora que es referente al ámbito de la comunicación online y las nuevas tecnologías».

Este año se abordarán temas tan importantes como la inteligencia artificial, la marca personal, las campañas de éxito en TikTok, cómo cambia la manera de comunicar-

nos o cómo explicar las noticias en un minuto. «Estoy convencida de que todos los participantes en este congreso nos ayudarán a ampliar nuestra mirada y nuestros conocimientos en torno a la comunicación y la tecnología», ha afirmado Moncho.

Marga Cabrera ha manifestado su satisfacción por haber conseguido llegar a la docena de ediciones. «Este año tenemos ponentes de nivel nacional e internacional que vienen a contarnos qué está pasando en el ámbito de la comunicación y con asuntos tan de actualidad como



Las organizadoras del congreso, junto a la edila Moncho.

ÀLEX OLTRA

TikTok o Inteligencia Artificial».

Por su parte, Rebeca Díez destacó el apoyo del consistorio desde su inicio. Finalmente, García Robledo, explicaba que el congreso supone «una oportunidad para los más de 30 alumnos que nos hemos impli-

cado en el proyecto. Estamos aprendiendo mucho durante los últimos meses y esta semana se culmina todo. Vamos a poder compartir inquietudes con profesionales y personas de primer nivel y esto nos ayuda a crecer y a aprender».